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Quel soutien pour le Morat-Fribourg ? 
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Dépôt 

La course de Morat-Fribourg est un évènement sportif incontournable pour un grand nombre de 

participants, amateurs et professionnels. Fêtant ses 90 années d’existence en 2024, cette 

manifestation fait désormais officiellement partie des traditions vivantes du canton. Son importance 

pour le rayonnement du sport fribourgeois n’a plus à être démontrée. Morat-Fribourg fait partie de 

l’ADN cantonal et l’augmentation du nombre de participants démontre, si besoin était, le vif 

attachement des Fribourgeoises et des Fribourgeois à cette course qui a su rester populaire, tout en 

séduisant des professionnels du monde entier. 

Or, selon l’édition du 24 octobre 2024 du quotidien « La Liberté », l’organisation de cette course 

souffre d’un certain manque de soutien financier des instances publiques, notamment cantonales. 

Son avenir en devient incertain. 

Interpellé par ce constat, je remercie le Conseil d’Etat d’apporter ses réponses aux questions 

suivantes : 

1. Quelles aides l’Etat de Fribourg apporte-t-il à la course de Morat-Fribourg ? 

2. Quelles aides supplémentaires l’Etat de Fribourg pourrait-il envisager afin de soutenir et 

pérenniser cette manifestation ? 
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